

伊万里高校 新年度スタート特別号

新年度 スタート！！



突然ですが！今年度の目標を伊高のみんなに聞いてみました！

- 「テスト50以内」桜吹雪
- 「勉強と部活の両立をできるようにする」ヒナ
- 「どんなことでもポジティブに捉える」ポケモーン
- 「英検2級に合格する」ライオン
- 「並進をしない」えまちゃん
- 「毎日机に向かう」けー
- 「全力で突っ走る」ひいばあちゃん98歳
- 「大学に受かる」ピノ
- 「誘惑に負けない」minion
- 「専門学校に早く合格してピアノを弾けるようになる」元●●マネ
- 「部活でレギュラー入り」ねこパン
- 「身長170cm以上まで伸ばす」短足
- 「無遅刻無欠席」おなかすいた ……他多数

たくさんのご回答ありがとうございました！

今月号の内容

今年度の目標をきいてみました

思い出アルバム（1学期前半）

新制服最新情報！

校長先生のつぶやき

開校記念腰岳登山（4.30）



総体壮行式（5.27）



新制服☆最新情報入手！！

来年度（令和4年度）より、伊万里高校の制服がフルモデルチェンジします！ 総務部ハチガメ班はどこよりも早く新制服の写真を入手しました！（実は校長室に飾ってあったのですが...笑）

デザインは概ね決定しており、細かな部分の話し合いが現在行われています。

一般公開は8月2日（月）本校の体験入学を予定しております。中学3年生の皆さん、ぜひ伊万里高校の体験入学にお越しください！



Aタイプ



Bタイプ



Bタイプ（夏）

校長先生のつぶやき

来年度の入学生から制服が変わります。校長室に見本を置いていると、掃除に来る生徒たちから、新しい制服はいいなあ、自分たちも着たかったなあ、と羨ましがられます。

昨年、生徒の意見も取り入れながら十分検討をされてきましたので、よいものが出来上がったと思います。では、今までの制服はいつから始まったのだろうか？

ふと、思いがよぎり調べてみました。学校に残された過去の貴重な卒業アルバムの写真を見ていると、女子の制服では、大正時代は着物で昭和時代初期はセーラー服であったようです。もともと本校は伊万里町立実科女学校がスタートですから最初は男子がいません。そのセーラー服も、記念誌を読みますと昭和31年2月に背広型の制服に変えると決まったようです。在校生が着ている現在の女子の冬服は昭和31年4月から現在まで続き65年間変わっていないこととなります。昭和23年まで佐賀県立伊万里高等女学校でしたので、その後入学してきた男子は、学生服（学ラン）だったようです。それが現在まで続いてきたようです。これから入学してくる生徒の皆さんには、新しい制服に身を包み新しい時代を築いてもらいたいと思います。

「はちがめだより」記事募集！

「はちがめだより」では伊高の皆さんからの記事を募集しています（生徒でも職員でもOK!）。部活動のPRや部員募集など、これを載せて欲しい！というものがありましたら、総務部ハチガメ班（味村、大宅、樋口、川原）までどしどしお寄せください。

次号は7月下旬ごろ発行予定です♪